

**REUNION PREPARATORIA PARA LA EVALUACION
DE LA RED LATINOAMERICANA Y DEL CARIBE
DE OFICINAS GUBERNAMENTALES PARA LA
MUJER
BALANCE 1990 - 1991 PRESENTADO POR MEXICO
COMO COORDINADOR GENERAL**

Hemos escuchado con atención los informes correspondientes de las Subregiones, lo que nos permite conocer con claridad los logros y problemas que enfrenta una Red con estas características.

En los niveles que conforman las Subregiones encontramos un nivel desigual acerca del papel que ésta desempeña al interior de sus sociedades, lo cual se refleja en las dificultades para impulsar y consolidar la Red.

Por otra parte, la crisis económica que está viviendo Latinoamérica y el Caribe, ha contribuido para que a la vez el papel de las mujeres cobre mayor importancia, las respuestas de los gobiernos para atender a sus demandas y necesidades enfrenta mayores problemas, así la tendencia imperante a reducir el papel de la burocracia y las instancias gubernamentales que tienen como responsabilidad atender la problemática de la mujer.

Sin embargo, no deja de ser relevante que los principales objetivos que se propuso la Red, en la Reunión de la Ciudad de México en octubre de 1990, continúan siendo las metas a alcanzar. Algunos de los puntos por ejemplo, que se repiten tanto en las reuniones de Centro y Suramérica, son la necesidad de fortalecer las oficinas del interior de nuestros países y la necesidad de encontrar mejores vías para el intercambio de información.

A pesar de este panorama difícil, no deja de ser muy alentador que las dos Subregiones hayan realizado reuniones correspondientes, lo que permite el flujo de información y la comunicación directa entre los países participantes, logrando además uno de los objetivos de la Red como lo es la incorporación de nuevos países como participantes, lo que nos hace pensar en la posibilidad futura de contar con una Red Continental.

En la región de Centroamérica se avanzó en el diagnóstico amplio de las oficinas gubernamentales lo que permite un mejor conocimiento de los recursos y potencialidades con que cuentan las oficinas del área.

En Suramérica se lograron presentar propuestas concretas para el mejor aprovechamiento de los recursos humanos a través de la capacitación.

El hecho mismo de haber realizado las reuniones regionales y haber nombrado a las representantes de las regiones para el período 1991-1992 es un logro que no debe menospreciarse ya que habla de la vitalidad e interés de las representantes para